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番 号 １
平成２１年２月２６日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１５番 澤 田 信 男

平成２１年２月２６日

午前１０時２５分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．算額について
、 。①以前 西長野熊堂神社の算額が西長野小学校に掲げられていた

「あの算額」は勉学の象徴だと思う。角館小学校に掲額できな
いか。
②算額コンクールの開催ができないか。

２．予防医療について
①高齢者への肺炎予防ワクチンの接種を考えるべきでないか。

３．営繕係の設置について
①仙北市の建物を一元的に維持、保全、管理する部署の設置をす
べきである。

上記のとおり通告します。
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番 号 ２
平成２１年２月２５日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 ７番 門 脇 健 郎

平成２１年２月２６日

午前８時３０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．地域医療確保にどう対処する。
地域医療の確保は緊急の課題である。
早急に取り組み 日も早い医師の確保により田沢湖病院の救急1
業務を再開しなければならない。
市民の生命にかかわる問題だ。
危機感を持って取り組んでいるのか。
策定委員会の意見ではなく市長の考えを伺う。

２．内陸線存続のための今後運動方針を伺う。
内陸線が存続することになり、沿線住民はもとより市民の多く
の人がこれを大歓迎している。
しかし、これからが大変だ。乗車運動をどう進めるのか市長の
所見を伺う。

上記のとおり通告します。
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番 号 ３
平成２１年２月２６日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員２０番 田 口 勝 次

平成２１年２月２６日

午前 ８時３０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．仙北市の課題はたくさんあると思いますが、一期目の任期も残す
ところわずかだが、任期中克服に全力を上げる最課題は何か。ま
た議会特別委員会における議論や本庁舎建設の議論など議会との
意見交換はない。その理由は何か。

２．仙北市が目指そうとする「財政の健全化」を取り巻く状況がいっ
そう厳しくなってきた。財政の危機的状況を切り抜ける「政策」
及び「施策」の決定的な条件は何か。また国の行財政改革にあわ
、 。せ 地方自治体はそれ以上の思いきった改革が必要になっている
仙北市も行政評価システム、指定管理者制度導入などに取組んで
いるが、成果の見通しはどうか。

３．公表された県の経済計算推計によると、仙北市の一人当たりの所
得額は、県内１３市の中で最下位の年収１７２万円である。仙北
市の産業構造、人口動態などから見て市長は所得額をアップする
施策に何を掲げるか。また定住人口３万人、交流人口１千万人は
仙北市の大命題である。特に定住人口確保のためには「暮らしや
すい条件整備」が必要だ。特に若い人には「子育てしやすい」こ
とが最も必要である。仙北市の保育、教育の今後の対応策をどう
する。

４．かつては仙北市にもたくさんの企業や会社があった。合理化でこ
の土地から出て行った企業、会社も多い。にぎわった「まち」か
ら人が消えた。今回の経済不況でまた職場が消え、人が去って行
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く。行政の支えが必要な時であり、市役所全体で立ち上がらなけ
ればならないと思うが具体的な対応策を挙げていただきたい。

． 、 。５ 秋田県知事の選挙日程も決まり 立候補者も出揃ったようである
角館出身の佐竹氏は知事選２度目の挑戦である。仙北市にとって
は最後の機会かもしれない。石黒市長の知事選対応も一つの焦点
となる。仙北市長としての対応を伺いたい。
また知事選挙が終わり、衆議院選挙が終わるといよいよ仙北市長
選挙となる。以前に一般質問した時はまだ時間もあったので、相
手にしてもらえなかった。今回は食い下がってでも市長の真意を
うかがいたい。

上記のとおり通告します。
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番 号 ４
平成２１年２月２５日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１８番 髙 久 昭 二

平成２１年２月２６日

午前８時３０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．仙北市の不況、緊急雇用対策と市の対応について。

２．県立大曲養護学校の分校誘致について。
仙北市角館町旧西長野小学校の活用について。

上記のとおり通告します。
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番 号 ５
平成２１年２月２５日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１９番 藤 原 万 正

平成２１年２月２５日

午後２時１０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．経済対策について
（１）定額給付金について

① 円の方は何人か。12,000
② 円の方は何人か。20,000
③迅速に実施するための準備は万全か。
④効果的実施についての考え方は。

（２）子育て応援手当について
第２子以降の３～５歳の子どもを持つ家庭に年額 円36,000
が支給されるが該当者は何人か。

（３）妊婦検診が今後１４回まで無料となる。

（１ （２ （３）それぞれの周知徹底の方法を伺う。）、 ）、
この対策等に於ける経済効果については。

２．友好都市について
（１）３５代ケネディ アメリカ大統領は、日本で最も尊敬する政

治家の一人として、米沢藩主 上杉鷹山公を挙げましたが、鷹
山公を導いたのは、現在の愛知県東海市出身の細井平州先生で
ある。その細井平州先生に師事した人の一人に秋田藩の角館出
身の石井子文という人がいました。
石井子文は、仙北ではじめの郡奉行をつとめ、秋田藩校 明道
館（後に明徳館となる）の初代館長もつとめています。
寛政の改革の時に、教育に力を入れた秋田藩の教育振興につと
めた方であります。
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そういった関係から東海市と仙北市との友好都市交流は考えら
れないか。

（２）秋田蘭画の発祥の地は角館、今年は小田野直武と佐竹義躬、
お二人の生誕２６０年にあたる 「北家日記」の解読作業は終。
わっているそうですが、解読された「北家日記」を情報センタ
ー等に保管するための事業を記念事業として行えないか。

３．変化する学校教育の対応について
２００９年度から小・中学校の新学習指導要領の一部が前倒し
で実施される。
新学習指導要領では、ＰＩＳＡ（ピサ）ショックを踏まえて作
られたものと言われている。
新学習指導要領では学習時間数の増加、学習水準の向上、小学
校５・６年生の外国語活動の必修化などの変化があります。
この変化を受けて今後の家庭学習に求められるものは何かを伺
います。

（ ） 。１ 創造性をはぐくむための教育がますます重要と言われます
そのための学習は？
（２ 「活用型の学力」を高めるためには、どのような家庭学習）
を行えばよいのか？
それぞれお伺いします。

上記のとおり通告します。
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番 号 ６
平成２１年２月２６日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 ６番 安 藤 武

平成２１年２月２６日

午前１１時５０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

行 政
・少子・高齢化のスピードが早まり、行政サービス、福祉
政策の見直しが必要ではないか。
・職員の退職不補充の考え方と、給与格差の是正の現状。
・土地開発公社への支払状況について。

行 政
・統廃合による教職員定数減と一定期間激変緩和との関
係。
・学校給食施設整備について。

上記のとおり通告します。
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番 号 ７
平成２１年２月２６日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様
仙北市議会議員 ４番 小田嶋 忠

平成２１年２月２６日

午前１０時３分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

備 考発 言 の 要 旨

１．仙北市においても民間委託を勧めていますが、委託した結果ど
うであったのか教えていただきたい。
１）給食について

。 。・食材の地元購入は総額の何％か 金額にして幾らぐらいか
・１年間でどのくらい経費削減になっているのか。

２．民間委託・移譲を予定されている、養護老人ホーム寿楽荘・桜
苑について
１）寿楽荘に入所されている方は、どんな理由で入所されてい
ると認識しているのか。

、 。・施設のあり方について 大仙市・美郷町と協議した結果は
２）桜苑の臨時職員は短期間で辞めてしまう方が多いようであ
るが、この状況をどう受け止めているのか。
・民間での運営になると労働賃金はどうなると考えるか。
緊急入所対応は可能か。
・現在パート職員は何人か。４月になると清眺苑が民間移譲
により職員が配置されますが、今勤めている臨時職員の取
り扱いは。

３．障害者の雇用について

上記のとおり通告します


